



Inicio	Ultimas noticias	Noticias anteriores	Búsqueda avanzada	Medios de comunic.	
	Spots publicitarios	Institucional	Acerca de Noticias...	Ayuda	

***José Luis Oberlín recibió a empresarios
de la industria informática de Brasil***

**EL GOBIERNO DE SANTA FE CONTINÚA AVANZANDO
PARA
CONSTITUIR LA INFRAESTRUCTURA DE DATOS
ESPACIALES**

El Subsecretario de Coordinación de Gabinete del Ministerio Coordinador, José Luis Oberlín y al Director Provincial de Informática, Raúl Churuarín, recibieron la visita del Gerente de la División de Procesamiento de Imágenes del Instituto Nacional das Pesquisas Espaciais, Carlos Alberto Felgueiras, quién estuvo acompañado por Carlos Augusto Teixeira Mendes, de K2 Sistemas, ambos provenientes del vecino país Brasil.

Los funcionarios provinciales departieron con los visitantes las políticas de ambas partes en la materia y la iniciativa de la Provincia de Santa Fe para constituir una infraestructura de Datos Espaciales -IDESF- que nuclea a todas las necesidades de información asociada al territorio (georreferenciada) para el servicio interno del ámbito gubernamental y hacia la comunidad.

Tanto Felgueiras como Mendes disertaron ayer en el Microcine de la Jefatura de Policía de la Provincia sobre las aplicaciones informáticas gratuitas por el gobierno del Brasil, tales como el software de Sistema de Información Geográfica SPRING y la biblioteca de programas espaciales, TERRALIB, de libre disponibilidad, desarrollados por el Instituto Nacional das Pesquisas Espaciais (INPE) de ese país.

Cabe indicar que K2 Sistemas es una empresa contratada por el INPE de Brasil para profundizar el desarrollo del sistema de información geográfica Spring.-